



La ministra de Defensa estuvo de visita en la Región

●Una sorpresiva visita a la ciudad de Temuco fue la que concretó ayer la ministra de Defensa, Maya Fernández, en el contexto del Estado de Emergencia que está vigente en la Macrozona Sur.

La secretaria de Estado llegó ayer por la mañana desde Santiago, en compañía del jefe del Estado Mayor Conjunto, general Guillermo Paiva, y de inmediato se trasladó hasta el Regimiento Tucapel, en Temuco. Allí, el general Edward Slater dio una exposición respecto de las medidas de planificación, estrategias disuasivas y resultados del despliegue militar, desde que la medida fue implementada el pasado 17 de mayo.

Posterior a eso, la ministra salió a recorrer puntos de control en distintas carreteras aledañas a la capital regional. Desde el Ministerio de Defensa explicaron que la visita era “de trabajo” y que buscaba entregar “respaldo y compromiso” con las funciones de las Fuerzas Armadas en la zona.

SIN PRENSA

Tal como ocurrió con la ministra de Desarrollo Social, Jeanette Vega, la visita de la ministra Maya Fernández no fue informada a los medios de comunicación y tampoco se convocó a actividades con prensa. La Delegación Presidencial Regional tampoco informó que la ministra estaba de visita en la Región.

CS